
Geschäfts- und Leistungsbericht 2020 der Verkehrswacht für die 
Stadt Uslar und Umgebung e.V. 

Im Berichtsjahr 2020 hatten die Vorstandsmitglieder unserer Verkehrswacht, wegen der Corona-
Pandemie, nur wenige Aufgaben zu erledigen, auf die ich in meinem Bericht im Einzelnen eingehen 
werde. 
 
Mitglieder 
Zum Jahresende 2020 hatten wir eine Mitgliederzahl von 103. 
Somit hat sich unsere Mitgliederzahl um 9 Personen verringert. 
Diese Zahl setzt sich zusammen aus 5 verstorbenen Mitgliedern und 4 Austritten. In diesem Jahr 
konnten wir keine neuen Mitglieder begrüßen. 
 
Allgemeine Vorstandsarbeit 
Der Pandemie geschuldet fanden in diesem Jahr keine Veranstaltungen statt. 
 
Im Berichtsjahr tagte der Vorstand 5 x in der Stadtschänke in Uslar und 1 x bei unserer 
Geschäftsführerin Iris Ahlers. 
 
Die letzte Jahresmitgliederversammlung fand am 26. Oktober 2020, im Gasthaus Gollart in 
Kammerborn, statt. 
 
Verkehrserziehung und Dienstleistungen 
Kindergärten und Grundschulen 
Radfahrprüfungen fanden nicht statt. 
 
Die Feuerwehren Uslar, Schönhagen und unser Vorstandsmitglied Wilfried Obermann aus Sohlingen 
brachten für uns wieder Spannbänder, mit dem Hinweis auf Gefahren für Schulanfänger,  über und 
neben den Fahrbahnen an. 
Bei allen, die uns bei dieser Aktion unterstützt haben, möchten wir uns bedanken. 
 
An mehrere Kindergärten und Kindertagesstätten übergaben wir Geschenke von jeweils 200 Euro. 
Dies waren: AWO Kindertagesstätte Uslar eine Move-it Box 
                       ev. Kindergarten Uslar ein Dreirad mit Seitenwagen 
                       Kita Bodenfelde ein Circle Bike 
                       Kita Volpiehausen ein Redtoys-Auto und einen Sandkasten. 
 
Der Vorstand bedankt sich für die gute Zusammenarbeit, für ideelle und finanzielle Unterstützung 
bei den Behörden, Banken, der Polizei, den Schulen, Firmen und allen Personen die uns wohlwollend 
entgegen gekommen sind. 
 
Auch ich bedanke mich, im Namen des Vorstandes, bei unseren Mitgliedern ohne die unsere Arbeit 
im Berichtsjahr 2020 nicht möglich gewesen wäre. 
 
Uslar, den 11. 07. 2021 
 
gez. Iris Ahlers 
Geschäftsführerin 


